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PROTOCOLO

Ne 365/22 30/09 /2022

f.
Palácio de Buquira

REQUERTMENTO Ne 39 /22

Requeiro à Douta Mesa nos termos regimentais, após apreciação do Soberano Plenário,
seja encaminhado Ofício ao Prefeito Municipal Edmar fosé de Araúio, solicÍtando as
seguintes informações:

1. Existe previsão para a retirada das raízes das árvores que foram suprimidas
dos passeios públicos?

2. Há previsão para o término das obras de calçamento no fardim lracema?

IUSTIFICATIVA:

Para conhecimento ffVereadores e'dos munícipes que estão questionando a demora
nas obras de calçamento e na retirada das raízes das árvores do passeio público, com
risco de acidentes aos pedestres.

Ver or Kurt Greiner
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3. Qual a destinação do material retirado do rio que está depositado no terreno
do Leley?

-


